

BYRNES CONTESTA A STALIN

El secretario de Estado de los Estados Unidos, hablando ante el Club Norteamericano de París, indirectamente se refiere a las declaraciones recientemente hechas por el mariscal Stalin

Dijo Byrnes: "me uno muy cordialmente a la opinión de Stalin" y añadió: "La dificultad está en que mientras ninguna nación desea la guerra, algunas pueden seguir políticas o ejecutar acciones que nos pueden llevar a una guerra"

SI ES QUE DESEAMOS EVITAR LA GUERRA, DEBEMOS CONDENAR NO SOLAMENTE LA GUERRA COMO TAL, SINO TAMBIEN LAS COSAS QUE PUEDAN PRODUCIRLA

París, 3. UP.— El secretario de estado de Estados Unidos, James F. Byrnes contestó hoy indirectamente a la reciente declaración del generalísimo José Stalin, al efecto de que no existe peligro de guerra en la actualidad, con una advertencia, de que si las naciones desean evitar un conflicto deben abstenerse de seguir en políticas o acciones que conduzcan a la guerra. Las palabras de Byrnes fueron pronunciadas ante el Club Norteamericano de París, donde alegó el secretario de estado que se unía muy cordialmente a la opinión de Stalin, pero añadiendo al mismo tiempo: la dificultad está en que mientras ninguna nación de-



MR. BYRNES

La franca declaración de Byrnes es considerada como una amonestación al premier Stalin para que deje de seguir en Europa y en el Lejano Oriente políticas que pudieran eventualmente llevarnos a una guerra

ES UN ERROR CREER QUE LOS ESTADOS UNIDOS SE MANTENDRIAN ALEJADOS DE UNA NUEVA GUERRA EUROPEA

del secretario Byrnes es considerada como una amonestación al premier Stalin para que deje de seguir en Europa y en el Lejano Oriente políticas que pudieran eventualmente llevar a una guerra. Al mismo tiempo, el estadista norteamericano volvió a instar a Rusia para que se uniese a Estados Unidos, Gran Bretaña y Francia en un tratado de alianza. La franca declaración

—PASA a la Página OCHO

HAYA DE LA TORRE LLEGARA DEL SABADO AL DOMINGO

DOS DIAS PERMANECERA EN COSTA RICA

Luego seguirá para Guatemala donde estará tres días

Y DE ALLI HARA SU REGRESO DIRECTO A PERU

CARACAS, 3 UP.— El distinguido político peruano Víctor Raúl Haya de la Torre y su comitiva, partirán hoy para Panamá, donde estarán dos días. Luego seguirán a Costa Rica, permaneciendo allí otros dos días y después pasarán tres días en Guatemala, desde donde regresarán directamente al Perú.

CANCELA PANAMA TODAS LAS CONCESIONES PETROLERAS

EL GOBIERNO DEL DR. JIMENEZ NO FIRMA MAS QUE UNA CONCESION A FAVOR DE LA SINCLAIR Co.

Esa misma empresa, está interesada en estudiar la posibilidad de la existencia de petróleo en Costa Rica

Según informes que hemos obtenido, la República de Panamá ha cancelado todas las concesiones petroleras que le habían sido acordadas, en años anteriores, a diversas entidades mundiales.

No se ha firmado más que una

concesión, con la Sinclair Co., en condiciones muy ventajosas para la República de Panamá, que será dueña de todas las instalaciones de la compañía a partir del décimo año de las exportaciones.

—PASA a la Pág. OCHO

NOMBRASE LA DELEGACION DE COSTA RICA A LAS CONFERENCIAS CAFETERAS DE GUATEMALA

LA CONFERENCIA COMO ES SABIDO, SE INAUGURARA EL 12 DE LOS CORRIENTES EN AQUELLA REPUBLICA HERMANA

El nombramiento lo hará el Instituto de Defensa del Café

El 12 de los corrientes se inaugurará en la ciudad de Guatemala la conferencia cafetalera que tiene por objeto dejar establecida oficialmente y formalmente la Federación Cafetalera Centro América México, cuyos estatutos se discutirán en aquel evento.

Sabemos que en su próxima reunión, el Instituto de Defensa del Café hará el nombramiento

de quienes nos representarán en aquella reunión de tanta importancia.

A su vez, podemos informar que el Instituto de Defensa del Café tiene ya listo su proyecto de estatutos que presentará a la discusión, lo mismo que los otros países integrantes de aquel bloque de producción latinoamericana.

BAJA EL COSTO DE LA VIDA EN COSTA RICA

ASI SE DESPRENDE DE LAS ESTADISTICAS DEL BANCO NACIONAL

La venta de granos al menudeo en los estancos del Banco Nacional prosigue de manera intensa, a precios bajos

LA CARESTIA MAS GRANDE SE REFIERE A LOS ARTICULOS DE IMPORTACION Y A LA VIVIENDA

Podemos informar que de acuerdo con las estadísticas del Banco Nacional, se infiere que el costo de la vida en Costa Rica ha bajado un poco.

Esta baja del costo de la vida se debe de manera principal al aumento de la producción de artículos comestibles, que nunca ha sido tan grande como ahora, puesto que si fuese del caso, se podría exportar maíz, frijoles, azúcar, y arroz al extranjero,

ya que tenemos suficientes existencias para llenar nuestras necesidades y aún nos sobra.

La venta de artículos comestibles a precios bajos, en los estancos del Banco Nacional, ha dado gran resultado. Prosiguen las ventas de manera intensa.

Factores de la carestía de la vida que aún sufrimos a pesar de la baja operada, son los artículos importados, muy caros, y el problema de la vivienda.

51 MIL COLONES, EN PREAVISOS Y CESANTIA PARA LOS TRABAJADORES DE LA LUBRIDAD PUBLICA

QUE QUEDARON CESANTES CON MOTIVO DEL NUEVO PRESUPUESTO

También se incluye a los empleados de diversas dependencias de esa Secretaría

LA SECRETARIA DE HACIENDA HA ORDENADO EL PAGO DE ESAS SUMAS

La Secretaría de Hacienda autorizó ayer, de acuerdo con la ley, el pago de cincuenta y un mil colones.

—PASA a la Página OCHO

ULTIMA HORA

AÑO IV

NUMERO 1182

Director: JORGE HERNANDEZ MENDEZ

San José, Costa Rica, jueves 3 de octubre de 1946

APARICION MILAGROSA EN GUATEMALA

EL ROSTRO DE JESUS NAZARENO APARECIO EN EL PECHO DE UNA IMAGEN QUE SE VENERA EN LA IGLESIA DE TAXICO

El Arzobispo Monseñor Rosell Arellano se prepara para ver la milagrosa aparición

Ciudad de Guatemala, 3 UP.— Un rastro luminoso que representa el rostro de Jesús Nazareno apareció hoy en el pecho de una imagen de María de Jesús que se venera en la Iglesia de la población de Taxico, Guatemala. Multitud de peregrinos han acudido al lugar al objeto de ver el santo rostro. Personas que han observado la aparición — conceptuada de milagro — informaron que en la mancha se distingue perfectamente el perfil de Jesús. Una delegación eclesiástica encabezada por el Arzobispo Rosell Arellano se dispone a visitar la iglesia de Taxico.

SOLO UN PRESUPUESTO EQUILIBRADO

SE ANUNCIA UNA ELEVACION EN EL PRECIO DEL WHISKEY

Comerciantes minoristas declaran que los importadores elevarán a cifras considerables el whiskey en los últimos meses de este año, que es cuando más demanda hay

HARAN UNA GESTION CONJUNTA ANTE LAS AUTORIDADES PARA EVITAR LA ESPECULACION

Comerciantes minoristas han declarado que se anuncia una elevación considerable en el precio de whiskey. Aclaran que se trata de un acuerdo tomado entre algunos importadores de aquel producto.

Manifiestan que la caja de

whiskey saldrá costándoles a 900 colones, por lo que ellos se verán obligados a vender al menudeo a precios muy altos.

Se nos dice que esta queja la fundamentarán ante las autoridades a fin de evitar la especulación.

APROBARA EL CONGRESO

SE RESPETARA EN TODOS SUS REQUISITOS, LAS LEYES DE ORDENAMIENTO FISCAL

Habrà necesidad de aumentar las rentas del Estado para poder llenar todas sus necesidades

LA UNICA FORMA DE CONCLUIR UN PRESUPUESTO EQUILIBRADO ES CREANDO NUEVAS RENTAS, AFIRMAN FUENTES OFICIALES

Algunas secretarías de Estado han comenzado la elaboración de sus respectivos proyectos de presupuesto para el año fiscal de 1947. Esos proyectos serán enviados a la Oficina de Presupuesto, que los coordinará para su envío conjunto al Congreso, como lo ordenan las leyes de organización fiscal.

se informa que el Congreso sólo aprobará un presupuesto equilibrado: iguales entradas, iguales salidas, como es imperativo por ley y por sentido común.

En tales términos se ha pronunciado el presidente de la comisión de presupuesto, diputado don Virgilio Calvo.

Para poder aprobar un presupuesto equilibrado...

—PASA a la Pág. OCHO

CARTA LITERARIA

Don Jorge Hernández Méndez, Director de la ULTIMA HORA. Muy estimado amigo: Acabo de leer mi último poema, el de La Soledad, en ULTIMA HORA; que usted dirige en el ánimo de responder a las necesidades de todo género del país: tanto a las materiales como a las espirituales. Apareció esa página mía completamente despedazada. Recuerdo que, Eugenio Noel, cuando veía una errata de esas gordas que a veces se escapan a los periódicos, por culpa de la rapidez del trabajo, decía: Qué hermosa errata, amigo! Y se olvidaba de ella. Yo hago algo parecido, porque sé que el buen lector sabe corregir bien lo que lee; y el malo, no importa nada... Pero además, de la referencia al asesinato de mi pobre poema, le dirijo esta carta para felicitarlo por su labor literaria. Usted sabe que el país está pidiendo a gritos, las páginas literarias y usted se empeña en

hacerlas. Usted sabe que los escritores nacionales necesitan un campo para sus expansiones artísticas y usted se los brinda con el mayor cariño. Es decir, que usted está apuntando a un diarismo que no es propiamente el actual, SINO EL DEL PORVENIR. Usted ha leído los periódicos de América entera y ha podido confirmar que no están reñidos con el verso, bueno o malo, como hay prosa mala o buena que tiene que salir a diario en los periódicos. Esto es digno del mayor elogio.

su ejemplo no se ha perdido. Otro periódico piensa ya en las páginas literarias, acaso inspirado o estimulado por su devoto ejemplo. Le rogaría yo que no desmayara en esta gran obra, que tantos opositores necesarias tiene, porque el arte en nuestro país ha pasado a un segundo o tercer término; en nuestro país, ya que en México, en Colombia, en Guatemala, en cualquier parte, JAMAS SE LE CERRARIAN LAS PUERTAS AL VERSO O AL INTELLECTUAL. Atajarlo no es posible, porque en el arte está la felicidad del hombre. Ir contra él es un absurdo que apenas podría crearse. Y nosotros actuamos como si lo negáramos. Ir contra una fuerza de la naturaleza es peligroso; tarde o temprano llegamos a confirmarlo.

De todas maneras, mil gracias por haberme abierto las puertas de su periódico, que trataré de molestar lo menos posible; y menos con versos míos. De vez en cuando llegaré a pedirle un capitulo, en la esperanza de no ser rechazado. Tampoco el amigo Foroso me rechazó mis campañas, hasta el punto de que gracias a él, se publicaron todas con el mayor cariño. A los dos mil gracias por su fina atención.

Attos, s, y afectísimo amigo,

MOISES VINCENZI

Notas Cortas

E. U. Tomará Parte en la Conferencia Internacional del Estano

WASHINGTON. — Los Estados Unidos han aceptado la invitación que se les extendió para participar en la conferencia internacional del estano que se reunirá en Londres a principios de octubre próximo.

Esta conferencia, en la que participarán los principales países productores y consumidores de ese metal, tiene como fin estudiar la posición actual y la futura de la industria, y decidir si es necesario practicar estudios intergubernamentales respecto a esa posición.

La conferencia ha sido convocada por el Reino Unido, previa consulta con los países interesados. Los otros países que estarán representados en la conferencia son los siguientes: Bélgica, Bolivia, China, Francia, Holanda, Siam, Estados Unidos y la Unión Soviética.

Estados Unidos Seguirá Limitando la Exportación de Automóviles

WASHINGTON. — Según informa la Administración de Productos Para el Consumo Civil, la exportación de automóviles y camiones de procedencia norteamericana seguirá estrictamente regulada por el presente.

Conforme a los reglamentos dictados en septiembre de 1945, época en que se principió la reversión de la industria, tan sólo el cinco por ciento de la producción de automóviles y el 16 por ciento de la de camiones estaban disponibles para la exportación.

Conforme a estas cuotas, en el período comprendido entre septiembre de 1945 y junio del presente año, se destinaron a la exportación 36.569 de los 727.286 automóviles y 78.910 de los 494.569 camiones. En el quinquenio anterior a la guerra, los Estados Unidos exportaron un promedio poco mayor del 6 por ciento de sus nuevos automóviles y un 20 por ciento de sus camiones. "En la actualidad, la exportación continuará siendo limitada," explica dicho negociado, "debido a la escasez de vehículos en toda la nación."

Continúa el Movimiento Migratorio de la Población de los Estados Unidos

WASHINGTON. — Según informes de la Secretaría de Comercio, el movimiento migratorio de la población en el país continúa con más rapidez de lo que ocurría antes de la guerra, si bien no puede compararse con el máximo anotado durante el período bélico, durante el cual una quinta parte de la población del país cambió su residencia.

En el informe que publicó la revista "Domestic Commerce," órgano de la Secretaría antes mencionada, se indica que dos factores principales, el promedio acrecentado de los nacimientos y la distribución de las oportunidades de empleo, mantendrán activo el movimiento de millares de habitantes anualmente, los cuales mudarán su residencia, generalmente, del sur al norte, y de este punto hacia el oeste del país.

DAÑOS CAUSADOS POR UN TIFON EN GUAM



LA INTENSIDAD del reciente tifón que azotó la isla de Guam puede medirse, en parte, si se aprecia esta magnífica fotografía. Nótese el estado en que quedó el hangar y los daños que sufrió el avión transporte de la armada a consecuencia del hundimiento de la construcción.

(POSTAL)

FELICITACION A LOS COMPAÑEROS TRABAJADORES DE LAS COMPAÑIAS ELECTRICAS

EL SINDICATO de la construcción de San José afiliado a la CTCR, felicita a los valientes compañeros trabajadores de las Compañías Eléctricas, por el triunfo por mejores condiciones de vida; es así como se hacen Sindicatos combativos, y a base de entendimientos entre patronos y trabajadores, desde luego cuando un patrón es progresista.

Las calumnias, las injurias y el fantasma COMUNISTA en que nos colcan nuestros enemigos y los periódicos reaccionarios, se tienen que estrellar frente a la realidad de nuestra gloriosa C. T. C. R. (Confederación de Trabajadores de Costa Rica).

COMITE CENTRAL EJECUTIVO

OCHO MIL ESTUDIANTES FORMARAN LA FEDERACION de Estudiantes de Segunda Enseñanza

EL SABADO SERA NOMBRADO EL COMITE EJECUTIVO PROVISIONAL

Y luego será convocada la convención para el nombramiento definitivo

Los organizadores de la Federación de Estudiantes de Segunda Enseñanza nos informaron hoy que el sábado quedará constituida esa Federación y que se procederá al nombramiento del comité ejecutivo provisional, que deberá convocar a la convención nacional que es a la que corresponde hacer el nombramiento definitivo.

También se nos ha informado

que la Federación contará con ocho mil estudiantes, número que se ampliará con el ingreso de los estudiantes de segunda enseñanza de provincias.

Los organizadores de ese movimiento, que ha sido recibido con mucha simpatía, muéstranse satisfechos con las declaraciones que en favor de la Federación hizo el señor secretario de educación pública licenciado don Hernán Zamora Elizondo.

Servicio Cablegráfico de la UNITED PRESS

TRABAJADORES Y EMPLEADOS DE LAS COMPAÑIAS ELECTRICAS

HOY JUEVES A LAS 7 DE LA NOCHE

En los locales de la CONFEDERACION DE TRABAJADORES DE COSTA RICA celebraremos una

Magna Asamblea General,

A LA CUAL QUEDAN TODOS CONVOCADOS

Nuestra CTCR, que nos condujo al triunfo y a la realización de nuestras reivindicaciones, nos llama ahora a la lucha para la consolidación de nuestras conquistas.

Comité General de Representantes de los Departamentos de la Empresa

LOS ASERRADEROS DE SAN JOSE

TIENEN EL GUSTO DE PONER EN CONOCIMIENTO DE SU APRECIABLE CLIENTELA LOS

PRECIOS POR LABOREO DE MADERAS

que regirán del 1º de Octubre 1946 en adelante, UNIFORMES y FIJOS EN TODOS ELLOS.

Aserrió madera suave . . . ₡0,06 por pulgada
Aserrió madera semi-dura ₡0,09 por pulgada
Aserrió madera dura . . . ₡0,16 por pulgada

Acepillado madera suave . . . ₡0.18 la cara
Acepillado madera dura . . . ₡0.30 la cara

Alistado madera suave . . . ₡0,08 la vara
Alistado madera semi-dura ₡0,10 la vara
Alistado madera dura . . . ₡0,15 la vara

Tabla traslapada madera suave . . . ₡0.10 la vara
Tabla traslapada madera semi-dura ₡0.12½ la vara
Tabla traslapada madera dura . . . ₡0.25 la vara

Se consideran maderas "duras": Nispero, Corteza, Guayaacán, Guapinol, Mora, Tempisque, Chirraca, Brazil, Guachipelín, Eucalipto, Carao, Roble Negro
Maderas "semi-duras": Cristóbal, Almendro, Campano, Chile, Guayabón, Manú, Caoba, Pilon, Genízaro
Maderas "Suaves": Laurel, Pochote, Espavel, Cedro, Cedro Macho, Roble Sabana, Gavilán, Quizarrá, Iras, Anonillo, Olivó, etc.

MARIANO STRUCK
VICENTE DE LA PEÑA
ALEJO AGUILAR B.

MANUEL F. QUESADA
ASERRADERO BARBARA
(Alvaro Beltrán P.)

RODOLFO ROBLES
EMILIO DIAZ
WILLIAM BREALEY Y HNOS.

O. ERNESTO CASTRO
FERNANDO RUDIN H.

Ante la insistencia de ABBOTT LABORATORIES AMERICA CENTRAL LT de Costa Rica, los suscritos manifestamos en forma categórica, y así nos mitim

QUE ESTAMOS DISPUESTOS

los productos ABBOTT en nuestros negocios a menos que dichirm

- BOTICA CENTRAL**
Lic. Juan Bta. Ortiz E.
- BOTICA DEL BARRIO DE AMON**
Lic. Mario Montoya
- FARMACIA SERRANO**
Lic. Carlos A. Serrano
- BOTICA DEL NORTE**
Lic. Tranquilino Durán
- FARMACIA LOPEZ**
Lic. Luis Alejandro López
- BOTICA PRIMAVERA**
Lic. Silvio Mata L.
- FARMACIA CALZADA**
Lic. Mario Calzada B.
- BOTICA EL COMETA**
Carlos Carranza
- FARMACIA PARIS**
Lic. Julio Berrocal U.
- BOTICA LA DOLOROSA**
Farmacias Eos
- FARMACIA IRIS**
Arturo Carboni
- BOTICA SAN JOSE**
Lic. Anibal Peña
- FARMACIA IMPERIAL**
Lic. Rodolfo Jiménez
- BOTICA UNIVERSAL**
Lic. Ricardo Arias B.
- BOTICA MODERNA**
Manuel Blanco C.
- FARMACIA EL HOGAR**
Lic. Carlos Jiménez G.
- BOTICA LA VICTORIA**
Lic. Adolfo Salazar

- FARMACIA QUIROS**
Lic. Ramiro Solano M.
- FARMACIA REVELO**
Lic. Fernando Revelo S.
- BOTICA ARANJUEZ**
Lic. Everardo Soto M.
- FARMACIA ROYAL**
Lic. Jorge Van der Laaf
- BOTICA ISABEL**
Blanco Hermanos
- FARMACIA COLON**
Lic. Alexis Bravo S.
- BOTICA TROPICAL**
Lic. José M. A. Zúñiga Lupi
- FARMACIA VEGA**
Lic. Francisco Vega A.
- BOTICA NUEVA**
Farmacias Eos
- FARMACIA FISCHER**
Dr. M. Fischer C^o
- BOTICA INTERNACIONAL**
Lic. Gordiano Rodríguez
- BOTICA GUADALUPE**
Lic. Hermógenes Mata
- BOTICA CONSULTORIO MEDICO**
Lic. Agustín Membreño
- BOTICA SANTA ELENA**
Héctor Rivera

- BOTICA JAÑOL**
Lic. Víctor Castro
- FARMACIDEA**
Lic. Juan Bau Nigro
- BOTICA ISALU**
Lic. Juanis S.
- BOTICA RINCE**
Hermann teledón
- BOTICA ELIACI**
Lic. J. F. Orsano F
- BOTICA DEL S**
Lic. Prósper Acuña
- BOTICA SANGER**
Lic. Miguel A. Bulgare
- BOTICA ORIENTE**
Asociación Dinren
- FARMACIA IMPERIAL**
Lic. Antonio García (H)
- BOTICA CENTRAL**
Eda de Bernini (H)
- BOTICA TRES**
Lic. Mario Alfaro (Tr)
- BOTICA CENTRAL**
Lic. Ronulfo Quesada
- BOTICA GAR**
Lic. Carlos A. García
- BOTICA LOS AN**
Lic. Oscar Valverde

Por un error involuntario se omitieron los siguientes establecimientos

- BOTICA NACIONAL**
Saborío Hermanos
- BOTICA DE LA CATEDRAL**
Lic. Roberto Campabadal
- BOTICA SOLE**
Solera Hermanos
- BOTICA LA UNION (T)**
Lic. Carlos Francisco

OBLIGADOS DOS GARAGES DE SERVICIO PUBLICO A BUSCAR LOCAL PARA SUS AUTOMOVILES | MANTIENESE EL 35% COMO PORCENTAJE DE SUELDOS A LOS MAESTROS Y PROFESORES

Estos garages han estado funcionando en plena vía pública, ocasionando interrupciones del tránsito

La Dirección General de Tránsito manifiesta que hasta el lunes tienen tiempo los dueños de esos dos garages para buscar su local

La Dirección General de Tránsito recibió un memorial suscrito por todos los dueños de garages de servicio público en el que le instan a que proceda, conforme a la ley, a ordenar a los propietarios de dos garages de servicio público que están funcionando en plena vía, uno en las inmediaciones del Parque Central, y el otro tras el Teatro Nacional.

EL INFORME SOBRE EL PLAN DE OBRAS PUBLICAS LLEGARA DENTRO DE UN MES

Así lo comunicó el Ingeniero Earle Roche al Poder Ejecutivo, y hará este técnico consideraciones de mucha importancia

MR. ROCHE REGRESO A LOS ESTADOS UNIDOS MUY BIEN IMPRESIONADO DE LAS CONDICIONES DEL PAIS

Habiendo regresado a los Estados Unidos el técnico ingeniero Mr. W. Earle Roche, comunicó al Poder Ejecutivo que se ha ido muy bien impresionado de las condiciones del país, y que juzga que el plan de obras públicas que se ha venido dando a conocer es realmente una necesidad para el progreso industrial y comercial para la República.

Manifestó a la vez el ingeniero señor Roche, que dentro de un mes a más tardar enviará su informe completo, correspondiente al estudio que de ese plan hizo, por cuenta directa del gobierno de Costa Rica. Este informe será pasado luego al congreso para someterlo a discusión y a su debida aprobación.

LAS RENTAS QUE SE APORTAN NO PUEDEN DAR PARA UN AUMENTO DE SUELDOS A LOS MAESTROS Y PROFESORES

En tales términos será presentado el informe al Congreso

PASARA A ESTUDIO DE LA COMISION QUE ESTA EN UN TODO DE AUMENTO DE SUELDOS A LOS MAESTROS Y PROFESORES

De acuerdo con informaciones que al respecto hoy recogimos, se ha resuelto, como consecuencia de las conversaciones celebradas, mantener el porcentaje del 35 por ciento para el aumento de sueldos a maestros y profesores de todo el país.

Se considera que las nuevas rentas que se aportan para ese aumento no dan un aumento me-

de abrir su depósito distribuidor en
penitimos comunicarlo al Cuerpo Médico,
NO VENDER
firma desista de sus propósitos.

- SAÑOLA
M Castro
 - IAIDEAL
Nigro B.
 - ASALUD
Sís S.
 - RINCESA
&eledón
 - PACIFICO
amuno Flores
 - DEL SUR
o Acuña
 - GERARDO
Bulgarelli F.
 - ORIENTAL
Donremy
 - IMPERIAL
cia (Heredia)
 - ENTRAL
ni (Heredia)
 - RES RIOS
o (Tres Rios)
 - ENTRAL
sada (Cartago)
 - GARCIA
rcia (Cartago)
 - ANGELES
rde (Cartago)
- tos de boticas:
- LERA
anos
 - (TRES RIOS)
isco Arias

- FARMACIA LA SALUD
Lic. Humberto Zamora V. (Turrialba)
- BOTICA CENTRAL
Lic. Humberto Bolaños (Turrialba)
- BOTICA LA FE
- FARMACIA POPULAR
J. F. Oreamuno Flores
- BOTICA AMERICANA
Antonio Chaves
- BOTICA LA CRUZ
G. Calzada
- DROGUERIA COSTA RICA
M. Solera V.
- FARMACIA GONZALEZ
Lic. Alfonso González (Heredia)
- FARMACIA MODERNA
Lic. Miguel A. Sáenz & Hno. (Heredia)
- FARMACIA DEL PARQUE
Dr. S. Zamora Suc. (Heredia)
- BOTICA GUZMAN
Lic. Luis Guzmán (Cartago)
- BOTICA DE CARTAGO
A. F. Pirie & Cº (Cartago)
- FARMACIA MORUA
Rosa v. de Morúa (Cartago)
- BOTICA LA VIOLETA
Lic. Luis Ramírez (Turrialba)
- BOTICA CALDERON
Lic. Rigoberto Calderón (Turrialba)
- BOTICA CENTRAL
Anibal Amador (Juan Viñas)
- BOTICA LA MERCED
Silvestre Rojas

DE AUMENTO DE SOLO TRES ACCIDENTES DE TRANSITO EN LA CAPITAL y profesores

RTAN PARA ESE AUMEN-
A UN MAJOR PORCENTAJE

tado el proyecto a la aproba-

A COMISION DE HACIENDA
E ACUERDO

or del treinta y cinco por cien-
y por eso se mantiene el por-
centaje.

También, de acuerdo con el
proyecto, se ha establecido una
escala en relación con los aumen-
tos, favoreciéndose los sueldos
menores. El proyecto será pasa-
do a estudio de la comisión de
Hacienda del Congreso.

SE REPORTA UNA DISMINUCION, Y LOS QUE SE PRO-
DUJERON NO DEJARON CONSECUENCIAS PERSONA-
LES

Según el informe suministrado
por la Dirección General de Trán-
sito, en el día de ayer sólo tres
accidentes de la circulación se
registraron en la capital. Este in-
forme es el que reproducimos se-
guidamente:

Ayer a las 9.25 horas encon-
trándose el automóvil placas 784
estacionado en avenida 2a. entre
calles 2a. y 4a. cuando al pasar
el autobús placas 5099 que con-
ducía Alejandro Portilla le rayó
el guardabarro izquierdo delan-
tero.

A las 11.45 horas del mismo día
circulaba el

en carretera a Orotina manejado
por Carlos Arroyo, chocó con la
camioneta placas 4139 que condu-
cía José A. Calvo, dañándole el
guardabarro izquierdo. Hubo un
arreglo entre los dos conducto-
res.

A las 16.50 horas de ayer se
presentó a la Guardia de esta De-
pendencia el señor Edwin Mora
Mora a quejarse que conduciendo
su autobús placas 5486 y adelan-
te iba el autobús placas 5350 pro-
duciéndose el choque resultando
el 5486 con el guardabarro dere-
cho arrugado.

QUEDARA EN NUEVA YORK EL SECRETARIO DE TRABAJO Y PREVISION SOCIAL

El Lic. don Miguel Brenes Gutiérrez, titular de esta cartera, actualmente representando a Costa Rica ante la Vigésima Conferencia Internacional que se celebra actualmente en Canadá, a su regreso permanecerá varias semanas en New York ESPERA EL LIC. BRENES GUTIERREZ HACERSE EXAMINAR POR UN MEDICO ESPECIALISTA NORTEAMERICANO

Por cartas recibidas en esta capital, se ha informado que el señor Secretario de Trabajo y de Previsión Social, Lic. don Miguel Brenes Gutiérrez, quien presenta la representación de Costa Rica ante la Vigésima Conferencia Internacional del Trabajo que está celebrándose en Montreal,

Canadá, a su regreso de este evento permanecerá varias semanas en la ciudad de New York.

El Lic. Brenes confía hacerse examinar por un médico especialista y permanecer algunas semanas en aquella gran urbe tratándose la dolencia que le afecta.

ELEVADOS LOS SALARIOS A LOS EMPLEADOS DE COMERCIO DE ALAJUELA

El Poder Ejecutivo, por medio de la Secretaría de Trabajo, refrendó, después de algunas ligeras modificaciones, la recomendación hecha por la Comisión Mixta de Salarios Mínimos de aquella provincia CONSIDERO ESTA COMISION QUE CON LOS SUELDOS ACTUALES LOS EMPLEADOS DEL COMERCIO NO PUEDEN VIVIR DECENTEMENTE

El Poder Ejecutivo, por medio de la Secretaría de Trabajo y Previsión Social, refrendó el aumento de salarios para los trabajadores del comercio de la ciudad de Alajuela.

La recomendación hecha por la Comisión Mixta de Salarios Mini-

mos de la provincia expresa que con los salarios vigentes estos trabajadores no pueden vivir decentemente.

Esta recomendación fué ligeramente modificada por el Ejecutivo y se publicará en el Diario Oficial de mañana.

Clayton es Nombrado Subsecretario de Estado a Cargo de Asuntos Económicos

WASHINGTON.—El reciente nombramiento del señor William L. Clayton para el puesto que acaba de crearse de Subsecretario de Estado a cargo de los Asuntos Económicos, pone de manifiesto la importancia que tiene la economía en las relaciones de los Estados Unidos no solo con las repúblicas del Sur, sino con los otros países del mundo.

Desde la terminación de la guerra, la Secretaría de Estado se ha estado haciendo cargo de muchas de las actividades que desempeñaban anteriormente las varias oficinas creadas durante el periodo de emergencia, tales como los préstamos y arrendamientos y la venta de material excedente del Gobierno, y ha dado mayor latitud a su programa en los campos de la aviación internacional, hacienda, fomento económico, comercio y comunicaciones.

La creación del nuevo cargo de subsecretario es amplia prueba de las nuevas responsabilidades de este país en cuestiones económicas. Los deberes del señor Clayton serán aproximadamente los mismos que le correspondían como Secretario Auxiliar, es decir, encauzar la política económica de los Estados Unidos; pero se designará en breve un Secretario auxiliar que asista al señor Clayton en sus nuevas funciones.

El señor William Lockhart Clayton, que es natural de Misisipi y que en sus sesenta y cinco años de vida ha demostrado extraordinaria disposición en cuestiones internacionales, es un perito en asuntos económicos extranjeros, tanto desde el punto de vista de un hombre de negocios, como del de un alto funcionario del gobierno. Este hombre que ha llegado a la cumbre del éxito por sus propios esfuerzos, consiguió organizar una de las más grandes empresas de algodón en todo el mundo. Durante la Primera Guerra Mundial formó parte de la Junta de Industrias de Guerra.

Desde su llegada a Washington, a principios de 1940, después de haber renunciado al puesto que ocupaba en la compañía, el señor Clayton se ha hecho sumamente conocido en los altos círculos de la capital. Desempeñó durante la última guerra los siguientes cargos: Administrador Interino de Préstamos Federales, Secretario Auxiliar de Comercio, Presidente de la Corporación para la Explotación del Caucho, Vicepresidente del Banco de Exportación e Importación y Administrador de los



William L. Clayton

Excedentes de la Propiedad del Gobierno de los Estados Unidos.

En la última guerra, una de las principales tareas de Clayton, fué la relacionada con la adquisición de materiales de importancia vital para la defensa, tanto en las repúblicas del continente, como en los otros países del mundo.

Después de ser nombrado Secretario Auxiliar de Estado por el difunto Presidente Roosevelt, en diciembre de 1944, asistió a la Conferencia de México el año pasado en calidad de consejero, cuando los Estados Unidos propusieron el Estatuto Económico de las Américas.

Ha tomado parte en muchas y memorables conferencias tales como la de Potsdam, la reunión de Quebec, la de Organismos de Alimentos y Agricultura de las Naciones Unidas, la conferencia de la paz en París y las sesiones de la UNRRA (de cuyo consejo es miembro) desde agosto de 1944, hasta la recientemente celebrada en Ginebra. Es también Gobernador suplente del Banco Internacional.

El señor Clayton expresó en cierta ocasión la siguiente teoría: "las naciones rivales en intereses comerciales, no podrán ser por largo tiempo amigas cuando se agrupan alrededor de la mesa de conferencias. La estructura de la paz debe considerarse como un gran arco sostenido por robustas columnas, una política y la otra económica. Si cualquiera de ellas cae por tierra, se derrumbará irremisiblemente la estructura completa..."

ORDENADO EL ARRESTO

DE VON PAPPEN, EL DOCTOR SCHACHT Y FRITZSCH

Fué expedida por la corte de depuración de Nuremberg

LA CARCEL DE NUREMBERG HA SIDO RODEADA POR LA POLICIA ALEMANA CON EL OBJETO DE HACER EFECTIVA LA ORDEN EN EL MOMENTO DE QUE SALGAN AQUELLOS

Son varios los países que piden un nuevo juicio contra esos acusados

NUREMBERG, 3. UP. — Hoy fueron expedidas por la corte alemana de depuración de Nuremberg órdenes de arresto contra los tres dirigentes nazis absueltos por el tribunal militar internacional. La cárcel de Nuremberg fué rodeada inmediatamente por policías alemanas de la sección de criminalidad con el objeto de proceder al arresto del doctor Hjalmar Schacht, Franz von Papen y el doctor Hans Fritzsche tan pronto salieran estos del edificio. (Más tarde, las autoridades militares norteamericanas de ocupación ordenaron del cordón policiaco alemán) Karl Adam, primer fiscal de la corte de depuración de Nuremberg, expidió las órdenes de arresto contra el expresidente del Reichsbank, el exdiplomático y el propagandista que colaboró con Joseph Goebels. Las órdenes de prisión especificaban que los tres personajes estaban clasificados en prisión especificaban que los tres personajes estaban clasificados. Se tiene entendido que las órdenes en cuestión fueron dadas sin consultar al juez de la corte policiaca de depuración, ni a las autoridades norteamericanas. Los abogados de los exculpados por el tribunal de Nuremberg conferenciaron inmediatamente al enterarse de que habían sido expedidas las órdenes de arresto. Los tres abogados solicitaron que se les diese salvoconductos a sus clientes para pasar a la zona británica de ocupación. La libertad concedida a los acusados se ha convertido para ellos en fuente de temores. No solamente temen que se cometan actos de violencia contra ellos, en vista de las protestas que contra su absolución viene formulando el pueblo alemán, sino que también les preocupa la posibilidad de tener que someterse a un nuevo proceso. Los abogados de Schacht, von Papen y Fritzsche han venido importunando a las autoridades aliadas de ocupación a propósito de la protección que están dispuestas a dar a sus clientes para salvarlos de las iras alemanas, austriacas y checoslovacas. Cada uno de estos países se considera justificado en pedir que se celebre un nuevo juicio contra dichos tres personajes.

LOS COMUNISTAS ALEMANES PRESENTARON CARGOS CONTRA LOS TRES LIDERES NAZIS ABSUELTOS POR EL TRIBUNAL DE NUREMBERG

LONDRES, 3 UP. — El diario London Daily Graphic, informó hoy que los comunistas alemanes ya han presentado cargos contra los tres ex dirigentes alemanes absueltos por el tribunal militar internacional de Nuremberg, Franz von Papen, Hjalmar Schacht y Hans Fritzsche. El Daily Graphic, citando a la radio de Alemania, declara que el partido comunista envió un telegrama al procurador público de Baviera acusando a los referidos ex funcionarios nazis de asesinato, robo, alta traición, secuestro y quebrantamiento de la paz.

EN ESTADO DE SUMA GRAVEDAD HALLASE CORDELL HULL

WASHINGTON, 3 UP. — El exsecretario de estado de los Estados Unidos Cordell Hull se halla en estado crítico según se anunció desde el hospital de Bethesda en Maryland.

HUELGA DE CAPITANES Y MAQUINISTAS NAVALES PARALIZA TODOS LOS BARCOS NORTEAMERICANOS ANCLADOS EN PUERTOS DE LOS ESTADOS UNIDOS

WASHINGTON, 3 UP. — Continúan los paros obreros en varias partes de los Estados Unidos, el peor de los cuales es la huelga marítima iniciada a la media noche del lunes que ha paralizado a todos los barcos federales prosiguen sus esfuerzos para lograr que los propietarios de los barcos lleguen a un acuerdo sobre el aumento de jornales, a los afiliados de los sindicatos de capitanes y maquinistas navales.



HANS FRITZSCHE

EL VATICANO NIEGA Y DESMENTIRA LAS ACUSACIONES DEL REGIMEN DE TITO CONTRA EL ARZOBISPO STEPINAC

CIUDAD VATICANO, 3 UP. — El Observatore Romano, órgano oficial del Vaticano y El Quotidiano, órgano oficial de la acción católica, niegan, o por lo menos ofrecen desmentir las acusaciones principales que ha hecho un tribunal yugoeslavo contra el arzobispo Stepinac, en Zagreb. Dicen ambos periódicos, que la iglesia católica misma se encuentra siendo juzgada por el citado tribunal.

SUMMER WELLES ABOGA POR LA PRESERVACION DE LA LIBERTAD DE PRENSA

NUEVA YORK, 3 UP. — El ex subsecretario de estado de los Estados Unidos Summer Welles pronunció anoche un discurso en ocasión del banquete anual de la asociación de prensa interamericana. Welles abogó en su extenso discurso por la realización y preservación de la libertad de prensa en todas las partes del hemisferio occidental.

SE DA POR SEGURO QUE TRIESTE QUEDARA CONVERTIDO EN TERRITORIO LIBRE BAJO LA EGIDA DE LA ONU.

PARIS, 3 UP. — La comisión política y territorial de Italia de la conferencia de la paz, aprobó hoy por catorce votos contra seis, una propuesta de Francia, apoyada por los Estados Unidos, para el gobierno del territorio libre de Trieste. La decisión que recibió una mayoría de las dos terceras partes de la comisión, señaló una clara victoria para las potencias occidentales sobre el bloque soviético de naciones, que trató primero de demorarla y luego de referir la cuestión de nuevo al consejo de ministros del exterior de las grandes potencias, donde Rusia ejerce el poder del veto. La espinosa cuestión de Trieste fue resuelta después de una sesión que se prolongó anoche durante ocho horas y diez minutos, comenzando a las nueve y media de la noche y terminando a las cinco y cuarenta minutos de la madrugada. La aceptación de la proposición francesa ocurrió antes de las cuatro de la mañana, y el resto del tiempo fue dedicado a debatir las demás cuestiones relacionadas con Trieste. Los miembros de las delegaciones occidentales expresan plena satisfacción ante el resultado de la votación en vista de que al haberse registrado en ella una mayoría de las dos terceras partes, para ipso facto, como recomendación oficial al consejo de cancilleres según el reglamento de la conferencia. Si bien la medida tiene aún que ser aprobada por la sesión plenaria de la conferencia, se espera que reciba allí la misma proporción de votos. La acción tomada en el seno de comisión política y territorial parece, pues, hacer casi seguro que Trieste quedará convertido en territorio libre bajo la égida del consejo de seguridad de las naciones unidas. La comisión convino al mismo tiempo, que tanto Italia como Yugoslavia, que se ha opuesto ahincadamente a la internacionalización de Trieste, reclamando su incorporación a Yugoslavia, tendrán derecho a ser escuchados durante la redacción final del estatuto de Trieste por el consejo de canceleres. La proposición francesa coloca al territorio libre bajo el control del consejo de seguridad y permite al gobernador, designado por el propio consejo, proclamar el estado de sitio y pedir tropas al exterior para mantener el orden cuando lo estime necesario. La propuesta francesa fue aprobada después que se tomaron veinticinco votaciones separadas sobre otros tantos artículos de la misma. El bloque soviético de naciones fue derrotado en todas ellas, casi siempre por catorce votos contra seis.

ESPANTOSA TRAGEDIA AEREA

NUEVA YORK, 3 UP. — Un avión transatlántico norteamericano que se dirigía a Berlín se es-



DOCTOR SCHACHT

trelló hoy en llamas a raíz de haber despegado de la pista del aeródromo de Stephenville, Terranova. Observadores aéreos declararon que los restos de la nave apenas constituyen una masa informe, abrigándose pocas esperanzas de que alguna de las treinta y seis personas que iban a bordo se haya salvado del siniestro. El trágico suceso ocurrió en una región montañosa al noreste del aeródromo, la misma en que recientemente se estrelló un transatlántico aéreo belga que llevaba a bordo cuarenta y cuatro personas, de las cuales veintiséis perecieron y dieciocho resultaron heridas de gravedad. Testigos oculares declararon que el avión se incendió aproximadamente diez minutos después de haber salido de Stephenville, según informó el servicio de guardacostas de los Estados Unidos, y añadieron que es "muy dudoso" que alguna persona hubiese sobrevivido al accidente. Este ocurrió minutos después de las cuatro de esta madrugada.

LOS COMUNISTAS GRIEGOS ATACAN DE SORPRESA LA POBLACION DE NAOUSSA

ATENAS, 3 UP. — Más de doscientas personas perecieron durante un ataque de sorpresa por insurrectos comunistas en la población de Naoussa, en el occidente de Macedonia, según despachos recibidos hoy en Atenas. Muchas de las víctimas fueron pasto de las llamas cuando los atacantes después de haber permanecido el martes y miércoles en Naoussa, prendieron fuego a cierto número de edificios. Doce de los comunistas también murieron durante el ataque, seis de ellos que matados y los otros seis en un encuentro con dos batallones del ejército griego enviados desde Salónica para reforzar a la policía local en su desigual lucha. Cuatro policías resultaron muertos y varios heridos, inclusive un oficial. La autoridades informaron oficialmente que cincuenta o más edificios fueron incendiados por los atacantes, quienes, sin embargo, no lograron dinamitar dos fábricas de la población según intentaron. El despacho oficial asimismo revela haber sido hallado un paquete de balas de "origen extranjero" en el lugar de los sucesos. Entretanto, otros despachos informaron que cincuenta bandidos bien armados detuvieron un camión británico que se dirigía a Salónica, apoderándose de la carga de pertrechos de guerra que llevaba.



VON PAPPEN

EL ABOGADO DEFENSOR DE MARTIN BORMANN PRESENTO APELACION DEL FALLO DECRETADO EN CONTRA DE SU DEFENDIDO

NUREMBERG, 3 UP. — El abogado defensor de Martin Bormann, ex dirigente nazi sentenciado a muerte in absentia por el tribunal militar internacional de Nuremberg, presentó hoy un recurso de apelación en favor de su defendido. Hasta el presente, esta apelación en favor del único de los acusados que no estuvo presente en las vistas del proceso, es la única formalmente presentada ante la autoridad jurisdiccional. A este respecto la secretaría del referido tribunal reveló no haber recibido ningún otro recurso de apelación, aunque se entiende que todos los letrados defensores intentan apelar contra el fallo. El defensor de Bormann, Dr. Frederick Bergold, presentó durante el proceso que el caso fue sobreseído por el tribunal, alegando que más tarde podían ser presentadas pruebas de la muerte del más siniestro de los lugartenientes de Hitler. La desaparición de Bormann coincidió con la caída de Berlín y desde entonces han circulado persistentes rumores aun no confirmados, de que pereció aplastado por un tanque de guerra.

IGNORASE EN QUE PRISION SERAN ENCARCELADOS LOS NAZIS CONDENADOS EN NUREMBERG

BERLIN, 3 UP. — Se ha sabido que las autoridades aliadas aún buscan una prisión adecuada en Berlín donde encarcelar a Rudolf Hess y a los otros 6 nazis que el tribunal militar aliado de Nuremberg condenó a prisión. Entre las cárceles tomadas en consideración se encuentra la de la Ploetzensee, situada en el sector británico donde los nazis ahorcaron a cientos de sus compatriotas por sospechar que estaban complicados en el complot del 20 de julio contra Hitler.

UNA GUERRA ATOMICA LLEVARIA AL MUNDO NUEVA MENTE A SUS COMIENZOS EDIMBURGO, Escocia, 3 UP.

El jefe de estado mayor del ejército norteamericano Eisenhower en un discurso pronunciado con motivo del aniversario de la liberación de la ciudad de Edimburgo, dijo que la guerra atómica llevaría al mundo nuevamente a la obscuridad de sus comienzos. Agregó Eisenhower que el proceso destructivo que requería antes centenares de aviones y días de asalto, se ha reducido a un

Formadas las pre-selecciones de fútbol y basquet ball

PUGNA POR EL TRANSPORTE DE LAS SELECCIONES NACIONALES

Las empresas nacionales de aviación, así como las extranjeras que operan en el territorio costarricense han resuelto ofrecer precios muy bajos por el transporte de los equipos. El comité olímpico espera obtener las mayores garantías de seguridad y los más bajos precios para el transporte de los seleccionados y representantes.

El Comité Olímpico ha comenzado a recibir contestaciones de las empresas de transporte aéreo que operan en Costa Rica a las propuestas para el traslado de las selecciones costarricenses a Barranquilla, para la Olimpiada Centroamericana y del Caribe. Podemos informar que se ha iniciado una verdadera pugna entre

estas empresas para adjudicarse el respectivo contrato y las ofertas ya recibidas, señalan condiciones realmente favorables, por su bajo precio.

Sin embargo, el Comité espera obtener las mayores garantías de seguridad para el viaje o los viajes que sea necesario realizar y los más bajos precios.

DEFINITIVAMENTE ASISTIRAN LOS POLITAS A BARRANQUILLA

Las jacas, en número de 16, serán enviadas por vía marítima a Barranquilla, habiendo ofrecido don Antonio Escarré hijo facilitar sus caballos a la selección nacional.

EL EQUIPO DE POLO SERA SELECCIONADO ENTRE LOS JUGADORES DE ESTA CAPITAL Y DE CARTAGO

Costa Rica llevará también a las justas barranquilleras de Diciembre próximo, una formidable embajada de polistas, integrada por lo más selecto de los equipos de esta capital y de Cartago. El pre-seleccionamiento de este equipo se iniciará el domingo venidero, mediante competencias en las cuales participarán todos los conjuntos federados existentes en ambas ciudades.

Con el objeto de recaudar fondos para la preparación de este equipo, se continuará cobrando a los vehículos y personas que lle-

guen al campo de juegos, a partir del próximo domingo.

Los caballos de este seleccionado, en número de quince o dieciséis serán enviados a Barranquilla por la vía marítima.

Como gesto de alto espíritu deportivo y patriótico podemos citar el ofrecimiento de don Antonio Escarré hijo, quien ha ofrecido poner a disposición de la embajada de polo sus excelentes caballos para que puedan ser llevados a Colombia. El señor Escarré posee los mejores caballos

35 HOMBRES INTEGRAN LA DE FUTBOL Y 20 LA DE BASQUETBOL, LAS CUALES SERAN RIGUROSAMENTE ENTRENADAS Y SOMETIDAS A UNA FERREA DISCIPLINA

Comportamiento durante los entrenamientos y asistencia a los mismos serán considerados primordialmente por los entrenadores para escoger los seleccionados

En la sesión celebrada anoche por el Comité Olímpico fueron dados a conocer los nombres de los jugadores que integrarán las pre-selecciones de fútbol y de basquet ball.

Los pre-seleccionadores del fútbol, Dr. don Hernán Bolaños y don Salvador Borbón presentaron la siguiente lista de elementos:

Porteros: Rodríguez, Alvarado, Jiménez y Cantillo.

Zagueros: Palito Silva, Michelín, Alvarado, Chavarría y Cordeiro Negro.

Medios: Pardón García Umaña, Umaña J., Cabalceta, Valenciano, Fernández (Garrobero), Carlos Garita, Villalobos y M. Ruiz.

Delanteros: W. Rodríguez, Salvador Soto (Buroy), A. García, Arayita, Morera, Esquivel, Claudio González (Marco Polo), Solanito, Chalo Fernández, Chime Rojas, Vargas, Anco Marcio, Chumpis, Retana, Armijo, Morúa y Mórux.

PRE SELECCION DE BASQUET BALL

Hernán Gómez y Polón González, presentaron la siguiente ali-

neación de pre seleccionados:

Defensas: Farid Beirut, Kaiser García, Luis Oreamuno, Goyo Santiesteban, Vitamina Castro, Cabada, Sequeira, Rogelio Núñez.

Centros Delanteros: Calvo, Zum bado, Nancho Fernández, René Alvarez, Mc. Lean.

Aleros: Armijo A. y Armijo J., Montero A., Alvarez G., Borbón R., González H., Chito González y F. Quintana.

El Comité dió instrucciones anoche a los entrenadores y coaches de estos conjuntos para establecer la más severa disciplina en los entrenamientos y tomar muy en cuenta la asistencia de los jugadores a estas prácticas.

y yeguas para este deporte que existen en Costa Rica.

SOMETIDO A ENTRENAMIENTO EL EQUIPO DE BILLAR QUE IRA A BARRANQUILLA

Se da como probable el envío de competidores para partida libre, americana, al cuadro y tres bandas

Santiago Ramirez, el gran Talamo, fue recibido anoche por el Comité Olímpico con el objeto de que informara sobre los jugadores de billar de mayores capacidades con que cuenta actualmente el país.

Aseguró el señor Ramirez que el equipo de Costa Rica podría ser seleccionado de entre los siguientes jugadores: Moisés Quesada, Campeón Nacional, Gabriel Vargas, Eugenio Molina, Victor Aguilar, Calvo (Tricopilía), Rodrigo Rodríguez, Carlos Alberto Herrera, José Boschini y Lacayo.

CIEN PERSONAS INTEGRARAN LA REPRESENTACION COSTARRICENSE A LAS OLIMPIADAS

Así se resolvió anoche informarlo al comité olímpico de Barranquilla que solicitó el detalle para preparar con tiempo el alojamiento de estas selecciones

A solicitud del Comité Olímpico de Barranquilla, el Comité de Costa Rica resolvió anoche fijar

Estos billaristas quizás podrían intervenir en las competencias de carambolas libres, americana, tres bandas y al cuadro.

Los entrenamientos se iniciarán inmediatamente y posiblemente podrán ser llevados a efecto en el estadio Mendoza, en sesiones públicas.

en el número de cien las personas que integrarán la embajada que asistirá a estos eventos olímpicos.

El informe sobre el número de jugadores y delegados fue pedido por aquella entidad a efecto de preparar con la debida anticipación el alojamiento para nuestra embajada.

También se informará que cada selección o equipo llevará su correspondiente coach y entrenador.

EL ORION RODO FRENTE AL HEREDIANO

42 PUNTOS HICIERON LOS FLORENSES CONTRA 38 DE LOS SUB-CAMPEONES NACIONALES

Universidad Nacional ganó a la Gimnástica por 50 contra 38 puntos, en un partido carente de emociones

Se jugaron anoche en el floor es, que las anotaciones se producían parejas de ambos lados. El resultado final del encuentro fue el triunfo para los del Herediano, por el score de cuarenta y dos puntos contra treinta y ocho de los adversarios.

Seguidamente se enfrentaron los del Universidad Nacional con tra la Gimnástica. Este partido estuvo carente de emociones, y se resolvió con una victoria muy bien lograda por los universitarios que jugaron mejor y con más acierto en el enceste que los diablos rojos, como le dicen a los gimnásticos. El encuentro dejó un resultado de cincuenta puntos para los universitarios, contra treinta y ocho de los de la Gimnástica.

El resultado final del encuentro fue el triunfo para los del Herediano, por el score de cuarenta y dos puntos contra treinta y ocho de los adversarios.

Seguidamente se enfrentaron los del Universidad Nacional con tra la Gimnástica. Este partido estuvo carente de emociones, y se resolvió con una victoria muy bien lograda por los universitarios que jugaron mejor y con más acierto en el enceste que los diablos rojos, como le dicen a los gimnásticos. El encuentro dejó un resultado de cincuenta puntos para los universitarios, contra treinta y ocho de los de la Gimnástica.

GODOY VENDRA A COSTA RICA

Permanecerá en nuestro país algunos días, lo que permitiría, tal como se desea, organizarle una exhibición en el Estadio Nacional

GODOY NO SE RESISTIRIA A HACER UNA EXHIBICION PUGILISTICA EN COSTA RICA

Arturo Godoy, el pretendiente al cetro de todos los pesos, ha anunciado que vendrá a Costa Rica a su regreso de México, donde se fajará con Joe Louis, el bombardero de Chicago.

Godoy permanecerá en San José algunos días. Mantiene estrecha amistad con algunos costarricenses, que son sus leales amigos.

ca en San José algunos días, abre la posibilidad de organizarle una exhibición pugilística con un contrincante de afuera.

La posibilidad es remota. Pero no deja de tener verosimilitud, ya que se conoce que el año pasado, Godoy le dijo a un amigo suyo costarricense, que le gustaría hacer una exhibición amistosa en Costa Rica.

GRAN EXCURSION

A PUNTARENAS Y MATA DE LIMON

DOMINGO 6 DE OCTUBRE 1946.

A BENEFICIO de la Escuela Marcelino García Flamenco.

Valor del Pasaje ocho colones. Ida y regreso el mismo día.

SALIDA de San José a las 6 de la mañana. REGRESA por la tarde LOS TIQUETES SE VENDEN en: Cantina "El Aguila de Oro", Pulpería "Las Olas", Pulpería "La Flor", Cantina "La Alcancía", Cantina "Los Cuatro Gatos", Pulpería "La Puerta del Sol", Cantina "El Pacífico", Panadería "Aranjuez", Ebanistería "El Arca de Noé". Sastrería Ramírez Valido (Moisés Rojas).

FERROCARRIL ELECTRICO PACIFICO

ESTADIO NACIONAL-PROXIMO DOMINGO

DOS MAGNIFICOS ENCUENTROS POR EL CAMPEONATO NACIONAL. A las 8.30. El corajudo conjunto Cartaginés frente al poderoso equipo blanqui-negro:

CARTAGO F.C. VS LIBERTAD

A LAS 10.30. — DOS INVICTOS FRENTE A FRENTE, LOS MAGNIFICOS CONJUNTOS DE

UNIVERSIDAD VS ALAJUELA

RETORNO DE UN MODERNO ROBINSON CRUSOE



EL TENIENTE de la Marina Americana George R. Tweed (derecha) de San Diego de California retorna a la isla de Guam donde permaneció escondido de los japoneses durante mil días. Aquí lo vemos saludando a Antonio Arturo, ranchero originario de Guam quien le prestó ayuda durante todo el tiempo que permaneció en su refugio. Tweed le ha traído a Antonio Arturo un lujoso automóvil como regalo por la inolvidable e inmensa ayuda que le prestó.

BYRNES AMONESTA

(Viene de la Pág. PRIMERA)—za de cuarenta años de duración, encaminado a mantener desarmada a Alemania. Dijo Byrnes, que ninguna nación debería incurrir en el error de creer que los Estados Unidos se mantendrían alejados de ninguna futura guerra europea. También declaró que las cuatro grandes potencias deberían estar preparadas para enviar escuadrones de bombarderos sobre Alemania si cualquier futuro régimen de ese país tratara de violar las estipulaciones de desarme. Señaló Byrnes, que si Rusia aceptaba la negociación del propuesto tratado para mantener desarmada a Alemania, entonces ni el pueblo de Francia ni el de Europa tendrían que temer el esfuerzo del pueblo alemán por reconstruir su país devastado y levantar una nueva Alemania pacífica. Byrnes también aprovechó la ocasión para decir a propósito de la reciente declaración de Stalin, que esperaba que ésta pusiese fin a las alegaciones infundadas de que nación alguna o grupo de naciones desea rodear a la Unión Soviética, o de que así lo creen los dirigentes responsables de la Unión Soviética. (Stalin había declarado que los Estados Unidos y Gran Bretaña, aunque lo

quisiesen, no podrían rodear a Rusia con un cerco capitalista, y que él personalmente no podía afirmar que así lo desearan). Así mismo declaró Byrnes, espero también que la declaración de Stalin ponga fin a los cargos infundados de que Estados Unidos tratan de utilizar la posesión de la bomba atómica, como una amenaza contra la Unión Soviética, o de que así lo creen los dirigentes responsables de la Unión Soviética. Yo no creo que ningún gobernante responsable de nuestros días desee la guerra. El mundo está harto de la guerra. Precisamente porque la guerra no es inminente ahora, debemos ejercer sumo cuidado para no sembrar las semillas de futuras guerras.

SOLO UN PRESU

(VIENE de la Pág. PRIMERA)—puesto equilibrado, es menester crearle al Estado nuevas rentas. De lo contrario, habría necesidad de reducir los gastos de la maquinaria administrativa y lo que se necesita más bien es darle medios para que llene todas las necesidades de la República, que con cada día que pasa, como es lógico suponerlo, gracias a nuestro desenvolvimiento material, son más grandes.

PERSPECTIVAS DE AUMENTO EN EL PRECIO DEL BANANO

EN ESTOS MOMENTOS, SE COTIZA A \$ 4.00 EL RACIMO EN LOS ESTADOS UNIDOS

De ahí el interés de la United Fruit Co., en ampliar sus trabajos en el Sur del país

La terminación de la guerra ha dado gran aliento al mercado del banano en los Estados Unidos.

Según informes que obran en nuestro poder, en estos momentos se cotiza a razón de \$ 4.00 el racimo de bananos, lo que es un precio halagador.

Pero mejor aun es la perspectiva que tiene en un cercano próximo ese mercado, al reanudarse e incrementarse el tráfico naviero. Se dice que el precio subirá más aun.

De ahí el interés de la United Fruit Co. en ampliar sus cultivos en el sur del país.

Como la producción del año entrante será mayor que la de años anteriores, la entrada de divisas para nuestro país, por concepto de exportación de bananos, será algo más de diez millones de dólares.

CANCELA PANAMA

(Viene de la Pág. PRIMERA)—ciones.

La Sinclair cree que en Panamá hay petróleo y se apresura a buscarlo ahora, con base en la concesión que le acordó el gobierno del doctor Jiménez.

Como todo el Caribe es una sola cuenca petrolífera, se cree que de haber petróleo, como se sabe, en Panamá, habrá también en Costa Rica, ya que lo hay en Venezuela.

La Sinclair está interesada en iniciar conversaciones con el gobierno de Costa Rica para establecer exploraciones en nuestro suelo.

Informaremos.

Los grandes tenistas Pancho Segura y Alejandro Russell llegaron a México

Tomarán parte en el torneo internacional de tennis que se celebrará del 12 al 20 de octubre presente

CIUDAD MEXICO, 3 UP. — Han llegado a ciudad de México por la vía aérea, los tenistas: Francisco Segura Cano, ecuatoriano, y Alejo Russell, argentino.

UNA CARNICERIA A PUNTO DE QUEDAR REDUCIDA A CENIZAS

SUBITAMENTE SE ALZARON GRANDES LLAMARADAS DE UNA HORNILLA, PROVOCANDO GRAN ALARMA EN EL PROPIETARIO DEL ESTABLECIMIENTO La pronta intervención de los bomberos evitó que el fuego tomara cuerpo y consumiera el edificio ocupado por la carnicería

Entre en informe enviado por la Dirección General de la Policía Nacional a ULTIMA HORA, se consigna el siguiente suceso habido en la madrugada de hoy:

La carnicería propiedad del señor Raúl Mena Fernández, en calle nueve entre avenidas catorce y dieciséis se produjo un prin-

cipio de incendio que amenazó destruir el edificio ocupado por ese establecimiento comercial. Súbitamente se alzaron grandes llamas de una hornilla, pero la oportuna intervención de los bomberos evitó que el fuego se propagara y ocasionara mayores trastornos.

51 MIL COLONES

(VIENE de la Pág. PRIMERA)—mil colones a los empleados y trabajadores de la secretaria de hacienda que quedaron cesantes al entrar en vigencia el presupuesto para el corriente año.

Se trata de cerca de cien empleados y trabajadores. El pago se ha autorizado de acuerdo con las gestiones que presentaron los interesados ante esa secretaria.

La suma exacta autorizada por el Poder Ejecutivo para hacer frente a los pagos de que se ha-

ce referencia es, según los acuerdos respectivos, de la suma de 50,998.50 colones.

TEATRO LATINO

HOY 7 y 9 P. M. ... C 1.05

Grandioso estreno: Seis hombres... prisioneros del desierto... víctimas del sofocante calor... Cuál es la historia de esta aventura? La de un joven condenado por un crimen que no cometió... Calificado de criminal... Una víctima de la justicia... Que trató de borrar su pasado...!

Todo esto en la magistral película:

LA JUSTICIA DEL DESIERTO

con: WARREN HULL e ISAPEL JEWELL

Mañana: EL INDIO



Sensational Surprise Drama! Met with the breath of adventure, sweeping through a maze of exciting punch-scenes, radiating suspense carrying you into a gorgeously crashing climax!

Warren HULL Isabel JEWELL MARKED MEN